



平成30年9月20日

東風 (こっかぜ)

小林市立東方中学校 学校便り 文責 教頭 山之口善徳

東方中学校 校長 小園裕美子

学校生活において、子どもたちの成長に大きく影響する運動会が無事に終わりました。三校合同という特色ある取組は、全国でも珍しいようです。運営は大変だとは思いますが、「共生」という視点で考えると子どもたちにとっては素晴らしい体験です。できれば、継続していきたいですね。さて、一安心しているまもなく、今度は文化祭がやってきます。中学校では、この時期は中体連の秋季大会や生徒会役員選挙もあり、怒濤のごとく行事が続きます。なので、気が抜けない日々が続きますが、これらの体験は、子どもたちの成長にはどれも欠かすことのできないものばかりです。私は、36年間中学校に勤務し、様々なドラマを見てきました。その一つ一つに意味があり、悩んだり、笑ったり、けんかしたり・・・そんな中で、子どもたちが少しずつ社会性を身に付けながら成長していく姿が大好きです！今後とも、保護者・地域・関係機関の皆様のお意見をいただきながら、より充実した学校運営を心がけて参ります。中秋の名月はもうすぐ！秋の深まりを感じながら、まだまだ続く残暑には、お気をつけてお過ごしください。

熊野神社灯籠まつり

7月14日(土)熊野神社灯籠まつりが行われました。この時期は、ずいぶん雨に悩まされて、中学校で行われていたのですが、久しぶりの境内での開催となりました。中学生も、それぞれの学年で歌にダンスに大盛り上がりでした。何といても本校の小園校長先生(音楽科・声楽専門)の美しい歌声は、境内中に響き渡っていました。そして、あたりが薄暗くなった頃から、生徒たちが作った灯籠に火がともると、そこはもう幻想的な世界となり、しばしその灯りを見ながら立ち止まって見入っていました。このような伝統行事をいつまでも残して欲しいものですね。



東方三校合同大運動会が行われました。

9月15日(土)東方三校合同大運動会が行われました。雨も心配されましたが、何とか無事に終わることができました。小・中学校と支援学校の児童生徒が、お互いに励まし合いながら頑張っている様子は、東方地区の伝統となっているようです。多くの来賓や保護者、地域の方々に見守られながら、これからも三校力を合わせて頑張っていきます。今後ともよろしくお祈りいたします。



地域の皆様からの準会費で輪太鼓のハッピーを作りました。

地域の皆様から東方中学校のために協力していただいている準会費より、東方輪太鼓踊り用の法被を30枚購入しました。演舞する時の衣装はあるのですが、着付けに時間がかかります。ちょっとした披露の時に、上から羽織ります。また、祭りの時など、協力者である保存会や保護者も着用して参加できます。早速、運動会でお披露目をしました。



親子環境整備作業がありました。

8月26日(日)に親子環境整備作業が行われました。PTA環境部の方が前日から準備をして、当日朝7時から9時まで、親子で頑張りました。この日はたくさんの重機も持ち込まれ、除草や枝落としなどをして、溜まった草木を市の最終処分場まで運んでいきました。また森岡区長のご尽力で、学校敷地と接する森林の持ち主の方にもご連絡いただいて、学校敷地に出ていた、樹木の枝切り、剪定等が実施できました。お陰様ですっきりと学校がきれいに若返りました。



市PTAバレーボール大会



8月19日(土)に、市PTAバレーボール大会が三松中学校で行われました。お盆明けとあって、なかなか人数もぎりぎりの状態でしたが、少数精鋭(笑)で参加しました。永久津中、西小林中と対戦しましたが、セット率で決勝リーグ進出を逃してしまいました。優勝候補相手に東方中学校PTAここにありというところを見せることができよかったです。「好きな人たちが・・・」、ではなくて学校のために色々な方面から協力していただけるPTAの方々に大感謝。誰一人けがもなく大満足の一日でした。

高山地区盆踊り大会で輪太鼓踊りを披露しました。



8月11日(土)に、高山地区盆踊り大会で輪太鼓踊りを披露してきました。今年初めての出演で、東方中学校の輪太鼓を少しでも多くの地域の方や市民の方にお見せする機会ができてよかったです。また、小林市長も来られていたので、輪太鼓をちょっとだけ宣伝しておきました。今回は、体操服で参加しましたが次回は新しい法被で参加できそうです。

小林市近未来ハイスクールに2年生が参加



8月18日(土)に、小林市中央公民館で、小林市近未来ハイスクールが行われました。次世代の小林市を担う各学校代表の中高生が、今小林市で活躍されている20名の各業種の方々と、話し合う絶好の機会となりました。本校からは、2年生の上野夢華さん、内之倉心音さん、坂之下ことみさん、園田日菜子さんの4名が参加しました。自分を見つめる良い機会となりました。

念願の乗用の草刈り機を購入しました

9月11日(火)に念願の乗用式草刈り機を購入しました。ご存知のように、本校の運動場は、メリケントキンソウなどの雑草が生え、生徒たちと毎朝除草しているのですが、追いつかないのが現状です。そこで各区長様方の了解を得て学校林基金から草刈り機を購入しました。大切にさせていただきます。



今後の学校行事(予定)

9月23日(日)	陰陽石祭り(輪太鼓参加)
9月29日(土)	地区中体連秋季大会~30日(日)
10月3日(水)	地区中体連陸上
10月5日(金)	1学期終業式
10月10日(水)	2学期始業式・オープンスクール~14日(日)
10月14日(日)	校内文化祭
10月21日(日)	校区バレー大会・PTAバザー
10月26日(金)	秋の遠足(国富町、法華嶽公園他)



8月の家庭教育学級で、レジンアクセサリーづくりがありました。講師は本校の小園裕美子校長先生。小中あわせて60名を超える参加があり大変盛り上がりました。ネイルに使われている樹脂を利用し、自分の好みの材料を埋めて固めます。ダイソーにはそのコーナーもできておりました。私も初めて挑戦しました。大切にキーホルダーとして使用しております。地域の皆様も、連絡の上お気軽にお越しください。30分ほどで出来上がりますよ。